



あすか野小だより NO.8

☆☆☆ 一人ひとりが輝く学校 ☆☆☆

生駒市立あすか野小学校
学校だより 2025.10.8

運動会に向けて

10月18日(土)に開催される運動会に向けて、各学年の練習に熱が入っています。今年度は、大人も子どもも一堂に会して楽しむ、新しい形での開催となります。

先週、赤・白・青・黄の4色に分かれて初めての応援練習が行われました。6年生が1年生を優しくエスコートし、2~5年生も素早く集合できたおかげで、よいスタートを切ることができました。色別(異学年のたてわり班)での応援は、本校では6年ぶりになります。

子どもたちにとって全てが「初めて」の挑戦。ゼロからのスタートでしたが、6年生の応援係が知恵を出し合い、考えた応援歌や手拍子が素敵に仕上がっています。「どうすればよくなるか?」と、仲間と協力しながら新しいものを生み出す、貴重な経験となっています。各学年の色の団結や、競技の合間に繰り広げられる各色の応援をぜひお楽しみください。

今年度の運動会は、6年生が係活動として全体の運営を担ってくれています。運営、用具、ライン、保健、放送、出発、決勝、招集、応援、どの係もなくてはならない大切な仕事です。責任感を持って、準備や練習に取り組む6年生の姿は頼もしい限りです。運動会当日は、子どもたちの競技や演技はもちろんのこと、運動会を支える6年生の仕事ぶりにも、ぜひ温かい拍手をお送りいただければ幸いです。



PTA 給食試食会の実施



9月25日、学校給食を、保護者の皆様に深く知っていただくため、試食会が開催されました。生駒北学校給食センター栄養士の西岡先生から、

調理の様子や食育について、「食は、人を良くする」という話も含め、貴重なご講演をいただきました。試食会は、PTA給食試食会実行委員長の西川さん、副委員長の梅原さん、給食文化委員のご協力で実施できました。感謝申し上げます。



昼休み、PTAの方がアンケート集計をしてくださる中、子どもたちも応援練習を頑張っています

★給食の献立は、生駒市のHPに給食の写真が掲載されています。「生駒市 給食」で検索してください!

ブラスバンド壮行会10月19日(日)

創部32年を迎えるブラスバンド部ですが、今年度も、マーチングと座奏の二刀流で練習に臨み、多くの大会に出場しています。学校行事はもとより、生駒市主催のイベントや、自治会、近隣の保育園等の施設等、様々な場で演奏する機会をいただいています。「かっこよかった」「ずっと昔から応援している」「地域の宝だ」と卒業生・保護者や地域の方々から声をかけていただき、皆様の応援が大きな力となっています。日頃の感謝の気持ちをこめて、壮行会を開催いたします!

- ★10月19日(日) 16:00~16:20 生駒市総合公園体育館
「マーチングバンド関西大会に向けての壮行会」
※15:00以降は、練習風景をご覧ください。
- ★11月8日(土) 9:30~9:45 あすか野小学校
「チャレンジ防災(あすか野地区自主防災訓練)」
- ★11月9日(日)午後 生駒市立病院「健康フェスティバル」

テーマ「宇宙戦艦ヤマト~愛する地球のために~」

今年の夏は大変な暑さでした。異常気象や災害など、地球が悲鳴を上げているように思えます。私たちの愛する地球の青さを取り戻せるよう、私たちは、立ち上がります。平均年齢の若いバンドを自負しており、2年~6年17名のメンバーで、果てしない宇宙の大海原へ出発します!どうぞお楽しみください。